



La Facultad de Derecho y la Universidad Humanidades Estudios Superiores firman convenio de colaboración

 Romeo Déctor García

 Víctor Jurado Acevedo



Mediante dicho instrumento jurídico podrán realizar acciones de apoyo mutuo



"Se comparte la visión de un país mejor mediante la formación de profesionales en derecho y acciones en beneficio de los jóvenes de las dos entidades de educación y así forjar agentes de cambio" fueron parte de las palabras del licenciado Moisés Solís Vázquez, director general de la Universidad Humanidades-Colegio de Especialidades Jurídicas.

El pasado 7 de diciembre del año 2015 en el Salón de Directores, a iniciativa de la doctora María Leoba Castañeda Rivas, directora de la Facultad de Derecho, se firmó un Convenio de intercambio académico y actividades culturales con el objetivo de lograr la superación académica de las dos instituciones participantes.

A la firma del Convenio asistieron el licenciado Moisés Solís Vázquez, director general de la Universidad Humanidades-Colegio de Especialidades Jurídicas y el Lic. Moisés Solís Rocha, Secretario Ejecutivo de dicha

entidad; por la Facultad de Derecho, la doctora María Leoba Castañeda Rivas, el licenciado Miguel Ángel Rafael Vázquez Reyes, secretario general, el maestro Rodrigo Alejandro Carmona Tinoco, secretario de Vinculación y Asuntos Jurídicos, funcionarios y personal de la Facultad de Derecho.

La doctora Castañeda Rivas señaló que mediante el convenio podrá haber intercambio de docentes o de alumnos con la finalidad de aportar una formación integral en la enseñanza del Derecho que ayude al desarrollo de un mejor ser humano. Adicionalmente señaló que con el acuerdo se refleja el compromiso social de la Universidad y que permitirá mejorar las respectivas comunidades.

El licenciado Moisés Solís Rocha agradeció la bienvenida y el recibimiento en una universidad con historia que aportará mucho de su solidez a una institución joven y que va creciendo. 🐦